県北中学校

第2学年だより

No. 9



2023年6月9日

文責 渡部 紅実

ドレスコード

5月30日(火)6校時は「ドレスコードについて考えよう」というテーマで話し合い活動を行いました。前年度は学級ごとに話し合いましたが、今回は1年生から3年生まで縦割りの6つの班に分かれて活動しました。生徒会役員が各班に入り、片平采さんと八巻南菜さんも E 班の進行役を務めました。県北中学校の生活の手引き『柏葉ファイル』に書かれている「中学生らしい髪型・服装」とはどんなものか?という問いかけに対する答えをそれぞれ自分なりに考え、活発に意見交換する様子が見られました。



後藤海さん(グループA)

僕は今回のドレスコードというテーマはとても難しい問題だと思いました。人によって考え方が違うので、自分の中でルールを作ることが大切だと思いました。

桵澤來楠さん(C グループ)

あまり無い他学年との活動だったこともあり、最初は緊張していましたが、次第に色々な意見が出て、去年のクラスごととはまた違った意見も聞くことができたので良かったです。また、グループ全体で出た意見を元に日頃から身だしなみを整えたいと思いました。

大内弦人さん(グループE)

僕は今回のドレスコードで、他の学年の様々な意見を聞くことができてうれしかったです。今回の話し合いで出た意見を頭に入れて、これからの生活に役立てたいと思います。

実沢愛佳さん(グループB)

今回は2回目のドレスコードについて考える機会でしたが、改めて中学生らしい服装・髪型とはどのようなものかを考えることができました。また、普段あまり話すことがない1・3年生と話し合いをすることができてよかったです。

堀江咲羽さん(グループ D)

ドレスコードについて全学年の人と 班を作ったので緊張しました。でも, 意見を出し合って,清潔な身だしな みについて考えられたので良かった です。今回考えたことを学校生活に 生かしていきたいです。

一條琢真さん(グループ F)

初めて全校生徒で話し合ったので 緊張したけれど、たくさんの違う意見 が出て、ドレスコードについて深く考 えることができました。いろいろな目 線での考えが知れてよかったです。

中体連壮行会 ~選手の皆さんにエール!~

6月2日(金)に中体連大会の壮行会を行いました。2年生では桜澤來 楠さんと大沼泰雅さんが応援団に所属していて,朝早く登校して練習を 重ねてきました。それぞれ吹奏楽部員,バスケットボール部員でもある2 人は,入退場の演奏をしたり,選手としてユニフォームを着てステージに 上がったり、大忙しでした。各部の皆さんの活躍を期待しています。



4校時

5校時

6校時

水4

水5

水6





| 学期末テスト告知

6月15日(木)は2年生になって初めての定期テストです。前年度は5 月に中間テストもありましたが、新学期が始まってIヵ月半程の授業では 出題範囲も狭く,更に1ヵ月後の6月の期末テストまでの間隔も短いた め,今年度より1学期の定期テストは6月の1回のみとなりました。単元テ ストや課題などもありますが,定期テストは成績を左右するものですの で,5月26日(金)の学級活動の時間に立てた計画に沿って,学習を進 めてほしいと思います。

6/12(月)~6/16(金)行事予定

月日	曜	時間割		予定	月日	曜	時間割		予定
		朝学	学習	部活動なし			朝学	学習	期末テスト
		l校時	月1				l校時	国語	SSW 来校
		2校時	月2				2校時	社会	専門委員会
6/12	月	3校時	月3		6/15	木	3校時	数学	部活動のある生
		4校時	月4				4校時	理科	徒 18:00 まで
		5校時	月5				5校時	英語	に下校
		6校時	月6				6校時	×	
		朝学	学習	45分授業			朝学	読書	部活動のある生
		l校時	火工	簡単清掃			l校時	金	徒 18:00 まで
		2校時	火2	部活動なし			2校時	金2	に下校
6/13	火	3校時	火3	SC 来校	6/16	金	3校時	金3	
		4校時	火4	15:20 完全下 校			4校時	金4	
		5校時	火5				5校時	金5	
		6校時	火5				6校時	×	
		朝学	学習	45分授業				_	
		l校時	水Ⅰ	簡単清掃					
		2校時	水2	部活動なし					
6/14	水	3校時	水3					THE REAL PROPERTY.	